
Protokoll: 

Die Vorsitzende begrüßt Herrn Sartorius, Werkleiter des Kommunalen Gebietsrechenzentrums. 

 

AM Gutberlet fragt nach einer konkreten Leistungsbeschreibung. 

 

Herr Sartorius erörtert, dass die entsprechenden Leistungsbeschreibungen durch die vom Land und 

den Spitzenverbänden festgelegten Servicestufen vorgegeben sind. Eine entsprechende Umsetzung 

des Stellumfangs bis zum 01.08.2021 ist nicht möglich. Es erfolgt eine Absprache mit externen 

Dienstleistern. Es wird hierbei aber auf Sicherheitsprobleme hingewiesen. Dies verdeutlicht umso 

mehr die Notwendigkeit des Ausbaus des eignen Personals. Die Supportanfragen werden ggf. vorerst 

über 1-2 Projektstellen abgefedert. Ein reibungsloser ist nicht gegeben. Zusätzlich erfolgt die 

Einbindung des Lehrpersonals.  

 

AM Müller verdeutlicht die dringliche Notwendigkeit des dargestellten Personalbedarfs.  

  

 


